
  

 1 月 10 日（土）毎年恒例の自治会、 

 管理組合との共催で新春懇親会が開催 

 されました。 

 管理組合理事長、自治会会長の挨拶と 

 関副会長の乾杯で開宴しました。 

 数多くの住民の皆さま方の出席を頂き 

 楽しい会となりました。 

 宴もたけなわ「あっぱれドリームハイツよ」他の 

 アカペラ歌の披露もあり、 

 終始和やかな一時を 

 過ごすことが出来ました。 
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年頭所感                 自治会長  古賀 浩 

年が明け、平成２６年度も余すところ２か月程になりました。 

今年度の活動を振り返ってみますと、先ず、２大行事の夏祭りとフェスタは多数

の方々のご協力とご参加を頂き、楽しんで頂けたと感じております。 

防災隊、管理組合の３者共同で進めております防災訓練は、秋季は大略５００名

の参加を得ることが出来ました。春季訓練にも多数のご参加を期待しております。

地味ではありますが、各専門部活動も担当の役員、幹事の皆さん方の努力で着実

に進めてこられました。 

例えば、防犯交通部では週３回の構内パトロールを実施していますが、役員、幹

事以外に毎回多数の方々がボランテイア参加頂いています。 

今年度の特別活動は２件（ペット問題、団体・サークル認可基準）あり、何れも

結論を得ました。最後に月例の三役会、役員会は毎回活発な議論の交換があり、

良い結果が得られた一因と思っています。 

    私たちの命は私たちで守る  

 平成 25 年 3 月 11 日に制定された「よこはま地震 
 防災市民憲章」のタイトルです。 
 大地震は必ずやってくる。 
 行政の支援が届くまで市民力を発揮し、一人ひとり 
 の備えと地域の絆で大地震を乗り越えるための憲章 
 です。 
 平成 24 年から自治会役員、管理組合理事、防災隊 
 隊員が各々の役割を担い災害対策連絡会議を定期的 
 に開いています。 
対策本部は震度５弱で 
立ち上げます。 
毎年春、秋の防災訓練は 
地域力を培う絶好の機会 
です。日ごろは「不意の 
地震に不意の用意を」 
心がけながらハイツの 
防災を今一度考えて 
見ましょう。 

 

 

玄関前･階段フロア・踊場の管理 
 

防災の観点からも玄関前の踊場には私物は置かな
いことになっています。 
しかし、踊場に布団等の可燃物が置かれているケース
が見受けられるという苦情が寄せられています。万一
放火でもされたら一大事です。そうした危険を避ける
第一歩として、踊場には私物は置かないことを徹底し
ましょう。 
「県ドリームハイツ生活のしおり」の P30 の第５編
共用施設の手引き ２．階段・ﾌﾛｱ・ﾒｰﾀﾎﾞｯｸｽに「私
物は絶対に置いてはいけません」と定められていま
す。従って、各棟の班会議で再徹底をお願いします。

           （防災担当役員 関 肇） 

 自治会選挙管理委員会がスタート!! 

 各棟の棟長中心に来年度役員・幹事の選出が始まり 

 ました 

 1 月 5 日の告示に始まり 1 月 31 日の名簿提出で 

  各棟の役員・幹事の候補者が出そろいます 

  2 月 7 日（土）6 時より役員役職の互選会、8 時から 

 専門部（5 部門）の互選会があります 

  何れの候補者も４月の総会での承認を得てスタート  

 です。 

       お知らせ 

自治会ホームページ公開 !! 
 ドリーム燦燦を検索して県ドリームハイツ自治会 

 をクリックして下さい 

2015 新しい年にむかい 

新春懇親会が開催される 



＝編集後記＝ 

 新年明けましておめでとうございます 

「ひろばドリーム」を皆さま方が楽しんで読んで頂けるよう、

 日々頭をなやましております。記事、内容等について皆様 

 から「こうしたらどう？」等のご意見がありましたら 

 喜んで受け入れる所存でおります 

 本年もまた宜しく!             広報部 

 ◎ 春の防災訓練 

   ３月８日（日）10：00 から行います 

 ◆ 年末年始のゴミ置き場状況 ◆ 

管理組合清掃班の作業が１２月２９日で終了しましたの

で各棟環境衛生部員がごみ集積所の後始末を行いまし

た。 

１週間前から各階段にゴミ収集日程の掲示を出しました

ので概ね良好にいきました 

まだ、分別されてなく残されるごみは棟・部屋番号を書

かない人の分です。 

ルールを守って住みよいハイツにしましょう 

 

 ◆ アルミ缶について ◆ 
各棟当番の方はアルミ缶カゴが一杯になったら、 

あふれる缶のみ袋に入れてカゴのそばに置いて下さい 

毎週水曜日に回収に来ますので当番の仕事の 

軽減になるようにと思います 

（当番は状況確認をお願いします） 

            環境衛生部 

 
 
 
 
                         
 
 
 
 
 
 
 
 
           
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
                                                                 
          
          
 
              
             
 
 
 
 
 
 
                                 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    自治会活動 予定 
  2 月 7 日（土） 新役員・幹事互選会 

  2 月 14 日（土） AED 講習会 

  2 月 28 日（土） 役員会  

  3 月 8 日（日） 春季防災訓練  

  3 月 25 日（水） 第 4 回幹事会 

  4 月１９日（日） 総会 

          

 

資源物売却報告 

 

11 月(10 月回収資源物分) 
品 種 ダンボール 新聞 雑誌 ﾐﾙｸｶｰﾄﾝ 古布 アルミ缶 

発生量 7,150 3,470 4,030 150 1,460 450

売却金 31,723 24,750

12 月(11 月回収資源物分) 

発生量 5,210 2,310 3,190 90 1,080 320

売却金 22,895 17,600

 防犯パトロールで感じたこと！ 

 日頃パトロールに協力頂き感謝しています。 

 〇駐車違反が多い＝一時駐車場で許可カードの掲示し

  ていない車が多い 

  （利用される方は管理組合に申し込んで下さい） 

 〇ごみ置場に残された袋が各所で見られます 

  分別不良、曜日違い、早出しの袋が多く見られます

   ☆☆ルールを守るようにお願いします 

 

  放置自転車は各自で!!  

 ◎ 不用の自転車は各自粗大ゴミ 

   として処分して下さい 

 ◎ ステッカーの貼ってない自転車は至急自治会 

   事務所で登録し所定の場所に置いて下さい 

 ◎ 26 年度のステッカーに貼り換えて下さい 

                  防犯交通部 

  リサイクルポート 山の内への見学    

11 月 6 日大正地区環境推進委員会で古紙・古布のリサイク

ル事業の施設見学に参加してきました。 

収集されたものはプレス機で圧縮して各々のリサイクルメー

カーに送られ、生まれ変わって家庭で使われます。 

そのためにも次の４つの種類に分け、束ねて出す事です。 

・「新聞・チラシ」は新聞・印刷用紙に 

・「段ボール」は段ボールや紙筒に  

・「雑誌・その他の紙」は雑誌、絵本、お菓子等の外箱 

・「紙パック」はトイレットペーパーなどになります。 

古布の多くは中古衣料品として東南アジアなどに輸出され 

たり、衣料品としてリユースできないものは工業用雑巾 

やクッシヨン材などの原料としてリサイクルされます。 

出す時は洗濯済みのきれいなものを、よく乾かして出しま 

しょう。 

 雨天時は出さず次の回収日に出しましょう。 

 皆さまのご協力をお願いします。  

            環境事業推進員 鈴木       注意!!    

 灯油ポリタンクの盗難があります 

 灯油の配達が済み次第、早めに片付けましょう 

 「お互いに気をつけたい音」- 生活のしおり抜粋 -

 コンクリートは音に対して意外に敏感です 

 夜遅くや朝早い時間は充分に気をつけましょう 

・小さな子供の足音 

・ステレオ、テレビ、楽器、大工仕事など 

・深夜、早朝のドア、窓、換気扇の開閉、洗濯機、 

 掃除機など            広報部 

  第３回幹事会の報告 

 第３回幹事会が暮も押し迫るクリスマスイブ（24 日）

 に行われました。 

 ２２号棟の幹事さんの議事進行で開催されました。 

 議題は 

  ・10～12 各専門部の活動報告 

  ・団体・サークル認可基準の作成報告 

  ・ペット問題検討委員会の検討結果報告 

  ・特別会計の解消について 

 （自治会費月額３００円を３カ月５００円とし、 

  減額分を特別会計より補填する。但し、特別 

  会計残高が０円の時点で月額３００円に戻す。） 

 最後に質疑応答と採決があり、全議題が承認されま 

 した。 

 尚、ペット問題及び特別会計の解消は総会審議予定 

 です。 


